
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le coach de l’AS Maximoise est ravi de faire parti des demi-finalistes de la Coupe du Var car un nouveau titre est possible après le 

sacre en Coupe de Ligue. Toutefois, la priorité c’est le maintien en R1… 

 

Vous avez su éviter les pièges en Coupe du Var. Quel a été votre discours ? 

 

Déjà d’être sérieux et de respecter les adversaires. Chose que nous avons su faire au Pays de Fayence (4-0). Nous avons marqué 

assez vite (25e) et du coup l’adversaire n’a pas eu trop le temps d’y croire. Face au SO La Londe au tour suivant nous passons de 

justesse aux tirs au but après avoir concédé l’égalisation à la 94e minute sur une phase arrêtée. J’ai aimé cette force mentale. 

 

Est-ce aussi une opportunité d’impliquer d’autres joueurs ? 

 

Exactement car nous avions beaucoup d’absents. J’ai pu relancer certains joueurs et à l’arrivée c’est tout bénéfice. Notre gardien 

Eyrolles a été décisif en sortant deux tirs au but et Traore a inscrit un but magnifique (77e) face à La Londe. Nous sommes heureux 

de faire partie du dernier carré. 

 

Un nouveau sacre se profile après celui en Coupe de Ligue la saison dernière ? 

 

La priorité c’est le maintien en R1 et cette saison les choses ne vont pas être simples. Un beau parcours en Coupe du Var peut nous 

aider car il y a une dynamique positive et une effervescence au sein du groupe. Déjà il faudra se qualifier pour la finale. Celle-ci aura 

lieu à La Farlède où je n’ai jamais gagné. Ce serait un défi supplémentaire mais nous n’en sommes pas encore là… 

 

AD 

Coupe du Var – AS MAXIMOISE   

Athos Bandini : « La priorité c’est le 

maintien » 


